

Le président cubain assiste au débat parlementaire sur deux projets de loi



Photo: ACN

La Havane, 15 décembre (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, et le vice-président, Salvador Valdés Mesa, ont participé ce lundi à une réunion de l'Assemblée Nationale préalable à la session d'hiver en leur qualité de députés.

Le président du Parlement cubain, Esteban Lazo, a expliqué que l'analyse des deux projets de loi relatifs à l'organisation et au fonctionnement du gouvernement provincial et du Conseil d'administration municipale se poursuit.

Au cours de la session, les députés ont continué les uns de façon présentielle, les autres par visioconférence, l'étude des propositions législatives sur l'organisation et le fonctionnement des gouvernements provinciaux et des conseils d'administration municipaux. Ces deux projets seront mis aux voix le 17 décembre prochain.

Esteban Lazo a rappelé que les élus ont reçu les documents à temps pour leur étude et que les électeurs ont pu accéder aux projets de loi et donner leur avis sur les règlements qui ont été publiés sur le site web de l'Assemblée.

L'objectif a été de générer le plus grand consensus possible, a déclaré José Luis Toledo, président de la commission des affaires constitutionnelles et juridiques de l'Assemblée Nationale.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/242265-le-president-cubain-assiste-au-debat-parlementaire-sur-deux-projets-de-loi>



Radio Habana Cuba